



24.08.2025 – Nr. 02 – DTM

Sachsenring zieht 51.000 Besucher zum DTM-Wochenende



- DTM-Wochenende voller Erfolg
- Doppelsieger: Ayhancan Güven
- Sachse Dacher sichert sich Gesamt-Zweiten
- Stars zu Gast auf dem Sachsenring
- DTM Termin 2026 steht fest



Hohenstein-Ernstthal/Oberlungwitz. Das vergangene Motorsport-Wochenende am Sachsenring war ein echtes Highlight. Vom 22. bis 24. August gastierte die DTM auf der traditionsreichen Rennstrecke in Sachsen und zog über 51.000 Zuschauer in ihren Bann – sowohl auf den Tribünen als auch rund um die Strecke.

Der Manthey EMA-Pilot Ayhancan Güven überzeugte mit einer herausragenden Leistung: Bereits im verregneten Samstagsrennen sicherte er sich den Sieg in der letzten Runde. Auch am Sonntag fuhr Güven in seinem Porsche 911 GT3 R als Erster über die Ziellinie und krönte damit ein perfektes Wochenende.

Auch ein Sachse durfte am Wochenende einen besonderen Erfolg feiern: Maximilian Dacher, Mitglied im 1. Auer MSC e.V., gewann zwei der vier Rennen und sicherte sich damit zum Saisonabschluss den zweiten Gesamtrang im vollelektrischen NXT Gen Cup.

Zahlreiche bekannte Persönlichkeiten ließen sich vom Motorsportfieber anstecken. Unter den Gästen waren ADAC Präsident Christian Reinicke, Turnerin Pauline Schäfer-Betz, Basketball-Profi Kevin Yebo von den Niners Chemnitz, Ex-Eishockey-Nationalspieler Jerome Flaake, Schauspieler „Bully“ Herbig sowie Ex-Schiedsrichter Felix Brych.

Abseits der Rennstrecke bot die Veranstaltung ein vielfältiges Programm für Groß und Klein. In den beiden Fan Zones sorgten zahlreiche Mitmach-Aktionen – vom Bällebad bis zum DEKRA Tower – für Begeisterung. Auch drei Ortsclubs des ADAC Sachsen präsentierten ihre Motorsport-Disziplinen. Der 1. Auer MSC e.V. zeigte, wie Kinder im Kartslalom erste Fahrerfahrungen sammeln können. Der AMC Annaberg-Buchholz e.V. stellte die Automobilsalom-Disziplin für ältere Nachwuchstalente vor. Der MSC Oelsnitz machte mit seiner Trial-Präsentation den Zweiradsport erlebbar.

Bereits am Donnerstag veröffentlichte die DTM ihren Rennkalender für die kommende Saison. Der Sachsenring ist auch 2026 wieder Teil der Serie – vom 11. bis 13. September. Damit stehen zwei der drei großen Motorsport-Events am Sachsenring fest: Die MotoGP gastiert vom 10. bis 12. Juli in Deutschland.



Presseinformation

DTM

„Der ADAC Sachsen bedankt sich herzlich bei allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, Organisatoren sowie den beteiligten Ortsclubs rund um den Sachsenring. Mit der Sachsenring Classic, dem MotoGP-Lauf und der DTM haben wir auch in diesem Jahr eindrucksvoll gezeigt, dass Sachsen ein echtes Motorsportland ist. Wir freuen uns darauf, auch im kommenden Jahr wieder gemeinsam mit den Fans unvergessliche Motorsportmomente zu erleben“, so Peter Weidinger, Sportvorstand des ADAC Sachsen e.V.

Pressekontakt

ADAC Sachsen e.V.

Pascal Zelle, T +49 351 443 31 94, E-Mail pascal.zelle@sas.adac.de

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

dtm.com/de

AUTOHERO

BWT
RACING PARTNER

DEKRA

IG

PIRELLI

SCHAEFFLER

ADAC